



Rubén Moreira: al gobierno federal ya no le interesa el campo



El coordinador de la fracción parlamentaria del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, aseguró durante su programa: “Con peras, manzanas y naranjas”, que se transmite a través de sus redes sociales, que al gobierno federal ya no le interesa el campo, “se entregan apoyos, pero ya no se construyen caminos rurales, ya no se dan apoyos a pequeñas comunidades”.

En compañía del diputado Miguel Ángel Sulub Caamal, el líder priista se refirió a la entrevista que tuvo con María del Refugio “Cuquis” Camarena, diputada, presidenta de la Comisión de Ganadería, en la que se dijo que el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2024, presentado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), a la Cámara de Diputados, olvida a los campesinos más pobres del país, que son los que viven en el desierto.

Detalló que la Comisión Nacional de Zonas Áridas (Conaza) contaba con mil 167 millones de pesos en 2018; mientras que para 2024, se le darán únicamente 67.9 millones de pesos, “es increíble lo que pasa en la Conaza, lo que más me preocupa es que nadie protesta”. Explicó que esta situación afecta a los campesinos de San Luis Potosí, Coahuila, Chihuahua, el sur de Nuevo León e Hidalgo, entre otros.

Agregó que en el tema del presupuesto, a Campeche y a Coahuila les fue mal. “A Campeche le fue muy mal, terrible, una reducción del 60 por ciento comparado como le fue el año pasado. Un mal gobierno de Layda (Sansores) que está generando que les caigan menos participaciones, por otro lado, no hay cariño de gobierno federal hacia Campeche”.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/9/17/ruben-moreira-al-gobierno-federal-ya-no-le-interesa-el-campo-539160.html>